
会議結果 

会 議 名 令和５年度西尾市総合福祉センター運営委員会 

日時及び場所 
令和５年７月１１日（火） 午前１０時００分～午前１０時２０分 

西尾市総合福祉センター（２階） 第１集会室 

出 席 者 

（委  員） 

社協会長 石川貞夫 

民協代表 稲垣 栄 

シルバー会長 野口克人 

老人クラブ代表 金原勝義 

母子寡婦福祉会代表  成河裕子 

ボラ連協代表 安藤次郎 

健康福祉部長 酒井正樹 

社協事務局長 日高菊雄 

 

欠 席 者 

（委  員） 

医師会代表 四方 敦 

身障協会代表 中嶋哲夫 

ポッポ教室代表 河西新奈 

歩々の会理事長 永谷和子 
 

福 祉 課 課長 岩瀬 一 課長補佐 渡邉 恭代 主査 須田五子 

社協事務局 

（総務地域課） 

課長 都築政志 

課長補佐 浅岡寿胤 
主任 板倉弘樹  

傍 聴 者 なし 

議 題 
１ 西尾市総合福祉センターの利用状況について 

２ 西尾市総合福祉センターの修繕等の状況について 

結 果 等  

１ 西尾市総合福祉センターの利用状況について 

≪主な質疑≫ 

① 一般利用（有料）の状況について、第６集会室と笑楽亭の利用料収入が突出しているが、

どのような利用をしたのか。 

（社協）第６集会室は特別な理由があって利用が増えている訳ではない。笑楽亭は夜間、

定期的に利用する一般団体があるため、利用料収入が増えた。 

② インターネットによる施設の仮予約が可能になったとのことだが、混乱等はなかったの

か。また、実際に利用されているのか。 

（社協）利用者の多くの方はインターネット予約へ移行することを承知してもらっている

が、施設側でできるだけ支援し、混乱が生じないようにしていきたい。 

 

２ 西尾市総合福祉センターの修繕等の状況について 

事務局から説明し、質疑は特になし。 

 


